



EISENACH

DIE WARTBURGSTADT

Stadtverwaltung · Postfach 1462 · 99804 Eisenach



Diana Artschwager
B 90/Die Grünen/BfE-Stadtratsfraktion

Ihre Zeichen

Ihre Nachricht vom

Datei, unsere Nachricht vom

Datum
21.11.2014

Beantwortung der Anfrage AF-0042/2014

Sehr geehrte Frau Artschwager,

ich beantworte Ihre Anfrage wie folgt:

Der von Ihnen angesprochene Pfad verläuft über Privatgrundstücke. Die Stadt ist in diesem Bereich weder für die Unterhaltung zuständig noch kann sie die Eigentümer verpflichten, eine Begehrbarkeit in einer bestimmten Qualität sicherzustellen.

Auf der Nordseite der Straße „Bleichrasen“ gibt es keinen Gehweg. Die sichere (und gewollte) Fußgängerführung verläuft über den Gehweg entlang der Katharinenstraße, die Fußgängerampel an der Einfahrt zum Bleichrasen und dann dort entlang weiter auf dem südlichen Gehweg.

Mit freundlichen Grüßen

gez. Katja Wolf
Oberbürgermeisterin